



Pièces	7 Pièces
Superficie	450 m²
Référence	84194782
Prix	22 000 €

Cap d'Antibes

Maison à louer (06160)

Superbe villa moderne avec vue mer au cap d'antibes - location longue duree ou saisonniere - belle villa de trois niveaux avec une surface habitable de 450 m2 sur un terrain de 3800 m2 avec vue dégagée mer et jardin. Pool house avec (cuisine D'été, coin bbq et douche avec wc). Garage et 5 parkings. Rez de chaussée : vaste et lumineux séjour avec coin bar, ouvrant sur une grande terrasse avec belle vue mer, une cuisine, équipée, salle à manger ouverte sur la terrasse avec vue mer, studio indépendant pour le personnel, comprenant 1 pièce, un coin cuisine et une salle de bains/buanderie et des ...

Superb modern villa with sea view in cap d'antibes - yearly rental or seasonal rental - beautiful villa on three floors with a living surface of 450 sqm on a land of 3800 sqm with open view on the sea and the garden. Pool house equipped with kitchen, bbq, and shower with wc. Garage and 5 parking spaces. Ground floor: spacious and bright living room with bar area, opening onto a large terrace with sea view. Dining room opening onto the terrace, kitchen equipped. Independent studio for staff with one room a kitchen corner and a bathroom with laundry space, wc. Garden floor: living room with ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

